



つば九郎と収穫の喜びを分かち合う

●9月9日 市役所南側の水田

「スワローズ・ライスファーム」稲刈りイベントが行われました。参加者は、つば九郎との稲刈り体験や松長小・小中川小児童によるダンス披露、五十嵐亮太さんのトークショーを楽しみました。



下水道フェア

●9月9日 燕市下水終末処理場

9月10日「下水道の日」にちなんで、例年この時期に開催している下水道フェア。汚れた水がきれいになる過程を見たり、マンホール缶バッジを作ったりと、多くの来場者が下水道の大切さに触れていました。



産業史料館開館 50 周年特別企画展

●7月28日～9月18日 燕市産業史料館

漫画『クプルの花嫁』の複製原画を中心に、作中のモチーフとなった道具や作品を展示。会中には、制作体験会やトークイベント、ツアーも開催し、ラストイベントでは、萬燈の2団体が同じ会場で大演しました。



地域みんなで楽しんだ「まつなが夏まつり」

●8月20日 松長小学校

松長小学校で創立150周年記念・閉校記念の夏まつりが開催されました。地域住民や在校生、卒業生が集まり、フィナーレの花火まで多くの人まつりを楽しんでいました。半年後の閉校まで地域とともに走り続けます。



燕市スポーツ大使に岸本大紀選手を任命

●8月23日 燕市役所

新設した「燕市スポーツ大使」の第一号に、GMOインターネットグループ陸上部所属で燕市出身の岸本大紀選手を任命しました。新調した襟を掛けた岸本選手が、さくらマラソンを駆ける姿も見てみたいですね。



ゆるいなつがたのしい

●8月26日 燕市産業史料館

「燕市役所まちあそび部」の活動を多くの人に触れてもらうために、高校生が企画した夏祭りイベント「ゆるい、なつまつり」が開催されました。来場者は「まちあそび」に触れて、楽しい時間を過ごしていました。



camera view

カメラびゅう

市内の出来事や、頑張っている皆さんの姿を紹介するコーナーです。



①



②



③

燕市 PR 大使 10 周年記念イベントを開催

●9月9日 道の駅 SORAIRO 国上

燕市 PR 大使の本宮宏美さん、上杉香緒里さん、燕市 PR 隊鳥(長)の東京ヤクルトスワローズマスコットのつば九郎が2013年の大使就任から10周年を迎えました。そして今回新たに、BSN新潟放送のアナウンサーである燕市出身の大塩綾子さんに PR 大使に就任いただくことになりました。それらを記念して、つば九郎のトークショー、大塩さんの任命式を行いました。つば九郎のトークショーでは県内外から多くの人が集まり、質問コーナーも大盛況でした。大塩さんは「燕市でさまざまな分野で頑張っている人を、アナウンサーという職業を生かしながら発信をしていきたい」と意気込みを語りました。

- ① 大盛況だったつば九郎トークショー
- ② 暑い日にもかかわらず、多くの人が集まりました
- ③ 新たに PR 大使に任命した大塩綾子さん。市長と記念撮影

●「広報つばめ」だけでは物足りないあなたへお送りする「Web版カメラびゅう」

https://www.city.tsubame.niigata.jp/keikaku/koho/2_1/index.html

